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在“十二五”规划即将出台之际，未来

五年中国经济发展需要新的引擎，经济结

构转型迫在眉睫。哪些行业会快速发展，

投资者如何投资“大消费”？

日前，“聚富之旅”2011年度投资策略

交流会举行，广发基金专户投资经理祝俭

就市场走势及“十二五”期间如何投资“大

消费”做了主题演讲。

祝俭表示，整体来说我们做投资肯定

找到未来增速更大更赚钱的企业，未来中

国最好的企业有两大类，一是大众消费

品，二是技术密集型行业。

为顺应“十二五”规划、满足投资者对

“大消费”和新兴行业的投资需求，广发基

金推出广发行业领先股票型基金，该基金

投资方向为“十二五”期间发展前景良好

的、处于复苏阶段的领先企业，以把握中

国经济转型时期的投资机会。

布局“十二五”投资“大消费”

自从确定球王马拉多纳将驾临合肥以后，有不少本报忠实读者通过各种途径与小记联系。

大家都很期待见着活宝一样的“马大帅”，大家都想了解老马在合肥的点点滴滴，大家猜测着老

马在合肥会有怎样的惊人表现，大家也想知道此次合肥为迎接老马付出了多少……老马是神秘

的，但小记竭尽所能，会把知道的和盘托出，以满足大家的好奇心。 本报记者 张华玮

老马要来了 你想知道啥？
本报与读者互动聊聊“马大帅”合肥行

李先生：老马几点到合肥？我们球

迷能去接机吗？

记者：不好意思，11月9日晚来是确

定的，但具体时间还没定，确定了一定第

一时间通知大家。马拉多纳合肥行组委

会的秘书长汪凌表示，不反对球迷自己

组织欢迎老马，但考虑到安全因素，让大

家近老马身的机会很小，公安部门会有

周全的安排。

王先生：老马在合肥吃什么？会像

在济南一样一顿午饭2万元吗？

记者：就目前已经确定的老马会就

餐的两家酒店而言，能吃多少钱得看老

马。合肥粤海饭店11月9日晚的欢迎宴

会，饭店方面准备了澳洲龙虾、极品鲍

鱼，以及一些正宗的徽菜，并且管够！虽

然具体菜单没有确定，不过这桌菜绝对

不低于3000元。至于天鹅湖大酒店，因

为是举办球迷见面会暨球王欢送晚宴的

地方，当晚酒席在30桌左右，每桌都在

1000元以上，这是天鹅湖营销部门秦总

所说的数字。当然，秦总也表示，老马那

桌肯定要特殊点，徽菜、合肥特色菜是少

不了的，另外他要什么，酒店就会上什

么。

刘先生：合肥这站为什么不举行义

赛？能看到老马踢球吗？

记者：我也很想看老马在绿茵场上

的样子，但事实情况是，安排一场正规的

球赛，费用实在太高，而且也很难找到和

老马对阵的一方，合肥市体育局局长李

殊也同样感到很遗憾。但马拉多纳合肥

行组委会的秘书长汪凌表示，在球迷见

面会上会准备好足球，以老马的个性百

分之八十会秀上两脚。话说回来，济南

义赛，老马也只是走个过场，在足球场看

个穿西装的老马，肯定比不上与其共进

晚餐。

汪女士：我是老马铁杆球迷，球迷见

面会能带礼物给老马吗？能要到签名

吗？

记者：据合肥组委会的秘书长汪凌

介绍，球迷见面会现场的安保措施很严

格，一般情况下是禁止球迷四处走动

的。但老马四处走动的可能性很大，整

个会场就那么大，要到签名很有机会。

至于礼物，经过认真检查合格，如果球迷

没有机会与老马互动，组委会可以帮忙

转送。

周先生：确定老马住哪？去哪家医

院了吗？买不起票，咱跟着狗仔一把行

吧？

记者：这也是最让人头疼的。目前

可以确定的是，因为协调未果，老马肯定

无法入住天鹅湖大酒店了。但住哪？仍

是秘密。至于医院，最新消息是，老马很

有可能去一零五医院，因为省红十字会

认为军队的医院更安全，也更容易安

排。但一零五医院却说接到通知，只是

可能。这两个谜底一旦揭开，我们一定

会立刻告知读者。但无论确定是哪，组

委会、酒店、医院方面都希望球迷不要做

出过激举动，比如彻夜等候、乱敲酒店房

门等，并且到时候的安保会非常严格，球

迷们很难有所收获。

关于老马的问题，读者们提了很多

很多，比如座驾、衣装，但有很多事情，

合肥组委会仍处在商议、协调阶段，有

的则是出于安全考虑必须保密。

不过，今日北京方面此次马拉多纳

中国行的主办方将有协调组过来，相信

很多问题即将给出答案。

球迷见面会抢票热线：

0551-2196666，0551-2196006

“2010马拉多纳温暖中国行”合肥站

组委会地址：合肥市包河区花园路葛大店

物流园
星报讯（记者 江锐） 11月 6日凌

晨，在法国巴黎进行的2010年击剑世界

锦标赛结束了第二日赛事。安徽小将王

森在男子重剑资格赛中遗憾出局，无缘

接下来的个人赛。

男子重剑个人赛，中国队派出王森、

黄超、黎国介和尹练池参赛。在首先进行

的小组循环赛中，王森所在的第10小组有

一人退出，他在5场比赛里的成绩是3胜2

负，最后以净胜3分的优势排在小组第

3。在附加赛里，他以8：13输给乌克兰选

手雷兹林，失去64强资格。

孟苏平遭遇韩国“巨无霸”
中国女子举重队是一支“梦之队”，但安

徽选手孟苏平所在的最大级别上有一个“拦

路虎”，那就是韩国名将张美兰。从2005年

世锦赛开始，张美兰就在女子75公斤以上

级比赛中成为世界最强者，接着的4届世界

锦标赛和北京奥运会，张美兰都成为了总成

绩冠军。而中国队在唐功红之后，能够挑战

张美兰的就只有穆爽爽，不过现在小将孟苏

平又挑起了大梁。

虽然亚运会女子举重75公斤以上级

较量的结果将取决于张美兰能否恢复状态，

而且孟苏平的总成绩远低于张美兰的326

公斤，但21岁的孟苏平正处于快速上升期，

27岁的张美兰要想在广州亚运会上顺利夺

冠，就绝对不能

放松警惕、低估

孟苏平的实力。

记者 江锐

中国女排复赛发力胜日本

星报讯 北京时间 11 月 6 日，2010 年

世界女排锦标赛第二阶段的比赛在日本

全面开战，复赛首轮中国女排迎战此前不

败的东道主日本队。最终中国队以3:1力

克对手，具体比分为25:23、25:23、27:29、25:

12。

根据赛制，复赛的小组前两名才能晋

级四强；小组赛交过手的球队在复赛阶段

不再进行对阵，但将成绩直接带入，这样

中国队在第二阶段还未开战就已经是0胜

3负，所以中国女排本届世锦赛跻身四强

仅剩理论希望，晋级 8 强的目标较为现

实。

有啥想聊，找我找我
电话：0551-5223805

QQ：13278439

世 锦 赛世 锦 赛 江淮·体育 特别·提示

王森击剑世锦赛出局
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